

AHORA LAS MUJERES SON MAYORÍA

Rinden protesta tres nuevas Consejeras en el IECM

**Cecilia Aisa Henández Cruz,
Maira Melisa Guerra Pulido y María
de los Angeles Gil Sánchez
permanecerán en el cargo siete años**

HILDA ESCALONA

En el Instituto Electoral de la Ciudad de México rindieron protesta tres Consejeras Electorales con lo que por primera vez habrá mayoría de mujeres.

Se trata de las consejeras Cecilia Aisa Henández Cruz, Maira Melisa Guerra Pulido y María de los Angeles Gil Sánchez, quienes permanecerán en el cargo siete años, y a quienes les tomó protesta Patricia Avendaño Dirán, presidenta del Consejo.

Dichas consejeras llegan por concurso y por méritos propios para sumar a ese órgano colegiado, además de que fueron catalogadas como los mejores perfiles.

Por su parte, la Consejera Cecilia Hernández se comprometió a trabajar para la consolidación de la democracia para el ejercicio pleno de todas las personas y para el fortalecimiento de la participación ciudadana.

“Uno de mis objetivos centrales al asumir esta nueva responsabilidad será contribuir a esta tradición de innovaciones democráticas en beneficio de la democracia y de los derechos de la ciudadanía y redoblar los esfuerzos para promover el involucramiento ciudadano facilitando todas las modalidades del voto ampliando los mecanismos que permitan el voto de los migrantes, en prisión preventiva, en estado de postración, promover el voto informado y los mecanismos de la participación en la democracia directa como en la próxima consulta de presupuesto participativo”.

La Consejera Ciudadana María de los Ángeles Gil Sanchez se congratuló de formar parte de la herradura de la democracia, pues implica una gran responsabilidad, aunque se dijo confiada de cumplir con profesionalismo.

Pidió confiar en ellas, ya que serán rectoras de los principios de certeza, imparcialidad, legalidad e independiente que se cumplan en los procesos electorales.

En tanto que la Consejera Maira Melisa Guerra Pulido se comprometió a fortalecer la democracia participativa y directa y dijo a la ciudadanía que su opinión es importante y cuenta.

Aseguró que la democracia es la casa en la que todas tienen cabida y aseveró que siempre habrá puertas abiertas para mejorar al Instituto Electoral de la Ciudad de México.





Las consejeras llegan por concurso y por méritos propios para sumar a ese órgano colegiado, además son catalogadas como los mejores perfiles /FOTOS: CORTESÍA IECM

